



路

鳴門市鳴門西小学校 校長室だより №.3 令和6年4月23日(火)

スローガン

自分も周りの人も大切に、仲間とともに学びにチャレンジ! ~鳴西PRIDEを育みながら~

1 個人懇談、お世話になりました。

先週の火曜日より、始まった個 ▼ 人懇談、たいへんお世話になりました。お子さまのさらなる成長を



願って、先生方とお話をすることを通して、様々なことを共有できたことと存じます。1年間が終わる頃には、また、成果や課題が共有できたらと考えています。今後も協働のパートナーとして、子どもたちへの支援等ご理解、ご協力の程よろしくお願いいたします。

2 校長室はどうでしたか。1年生のみなさん?

4月16日(火)の午前中に、1年生がお勉強で学校の中のいろいろな場所を見学していました。校長室も勉強にきました。みなさんの瞳がきらきらしていてまぶしかったです。「ここが校長室なんだ」とほとんどの人が、初めて入ったと思うので、目を丸く見開いて驚いていました。時々、廊下から1年生のみなさんの教室でのお勉強の様子を見ますが、ずいぶんと頑張っているなあと思います。応援していますよ。頑張ってね。

3「おはようございます。」は魔法のことば!

コロナ禍もやや落ち着き、対面での言葉のやり とりも当たり前の日常に戻ってきました。「おは ようございます。」というあいさつがいっぱいの 鳴門西小学校にしていきたいと思っています。相 手を人として尊重する第一歩としてのあいさつで す。

あいさつしても、返しがなければ、する意欲が減退していきます。ということは、一人一人があいさつをしようという意識を持たないと必ずあいさつしなくなっていきます。①あいさつは、先手必勝②誰かを元気にさせるという気持ちをもってあいさつをしてほしいと思います。あいさつの花が咲く鳴門西小学校にしていきましょう。



4 休み時間の様子は、というと!

体み時間の運動場の様子を校長室から眺めるてけれたくされています。すばらしいなあと思います。すばらしいなあと思います。すばらしいなあと活動してみると先生もいっしょに活動しなどであるともあります。これであるとのではないます。教室の方を明れていると楽してからと教育に対している光生もいたりと教育に対している光生もいる光景を目のからも、での受業の準備をしいる光生もいたりと教育に対している光生もいる光景を目のからも、そぞの表生なります。これがらも、での当たいと教育になります。では、場面PRIDEをもっています。

5 第1回PTA本部役員会開催!

4月19日(金)19時半に今年度初めてのPTAの本部役員会がありました。主に、27日の総会の中身の確認について協議をしました。子どもたちのためにがんばりたいという気持ちがひしひしと伝わってきてました。

今後ともご支援ご協力のほど、よろしくお願いいたします。お疲れさまでした。

6 中庭や花壇を見ると。!

桜の花の季節は過ぎましたが、風が心地よい新緑の季節を迎えました。本校の中庭や花壇を見ると、色とりどりの花々が咲き誇っています。 黄色、ピンク、オレンジ、紫と目に鮮やかにとびこんできます。用務員さんや地域の方々が、私達のことに思いを寄せて準備をしてくださったからだと思うと、とても感謝の気持ちが沸き上がります。ありがとうございます。



(文責:校長 内田 洋一)